

Holguín: Chequean higienización en la ciudad capital provincial

- Última actualización: Lunes, 07 Noviembre 2022 14:16

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 302



Este siete de noviembre se realiza el habitual chequeo de las labores de higienización de la ciudad de Holguín, con la presencia de Osmani Viñals García - Primer Secretario del Partido en el municipio cabecera - y la conducción del Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez.

Según informe, este fin de semana se recogieron más de tres mil 530m³ de desechos sólidos, más de mil por trabajadores por cuenta propia y la otra parte por entidades estatales.

Se criticó la situación que presentan algunos lugares en los repartos Pueblo Nuevo, Lenin, así como en la Avenida Capitán Urbino y la entrada al Guarro.

Se supo que en ello han influido limitaciones en los medios técnicos, también la parte subjetiva, comentó el Gobernador.

Se debatió también la necesidad de localizar un lugar cercano a la ciudad capital provincial para un nuevo vertedero; se reconoce que se ha avanzado, pero que aún hay situaciones a resolver.